



No habrá periodo extraordinario para la reforma electoral: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (DAVID GALVÁN).- El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, destacó que no habrá periodo extraordinario para la reforma electoral, la cual esperan recibir de la Presidenta de la República en el mes de febrero, cuando inicie el periodo ordinario. Lo que sí previó es que los imponderables de esta reforma serán la eliminación o reducción de plurinominales, la modificación del sistema de asignación en representación de minorías, la continuidad de las Oples y la reducción del financiamiento público a los órganos electorales, así como a los partidos políticos.



https://drive.google.com/file/d/1OvzTcVvLBvvfIXvNhNeyB_m1tBqLP6sY/view